
ACTA DE LA JUNTA MUNICIPAL DEL DISTRITO OESTE

Nº de Acta: 2

Carácter de la sesión: Ordinaria

Fecha de la sesión: 28 de febrero de 2023

Hora inicio/fin: 19:30 / 21:06

Lugar: Tenencia Alcaldía Oeste

Miembros asistentes:

Dª. Verónica Ruíz Escrig
D. Vicent Francesc Sales Mateu
Dª. Lorena Bachero Colomer
D. Pascual Barreda Martínez
D. José Vte. Álvarez Miravet
D. Pedro Bermúdez Bolos
Dª. Concepción Guillamón Albalate

M  iembros ausentes:  

D. José Luís López Ibáñez
Dª. Marinela Mónica Barabás
D. Casto Moya Macias
Dª. Irene Gómez Santos
D. Francisco Martínez Gómez
Dª. Rosa Lidón Ejarque Gual

Vicepresidenta (Compromís)
Concejal (P Popular)
Vocal (Alcaldía)
AVV Ctra. Borriol, Roser y ady.
AVV El Saboner
AVV Gpo. Reyes y Ctra. Alcora
AVV La Choquera

EXCUSA AUSENCIA (*)

Presidente (PSOE)(*)
Vocal (Alcaldía)(*)
Vocal (PSOE)
Vocal (Podem-Esquerra Unida)
AVV Gpo.S José Obrero, C Alcora y ady (*)
AMPA Ceip Vicente Artero (*)

Secretaria:
Yolanda Bayot Edo

Por la Presidencia se declara abierta la sesión, procediéndose a tratar el orden del 
día establecido:  

  1º.-  APROBACIÓN  DE  LA ACTA DE  LA JUNTA DEL DISTRITO  OESTE 
CELEBRADA EL 30 DE ENERO DE 2023.

Se aprueba el acta ordinaria de la Junta del Distrito Oeste celebrada el  23 de 
enero de 2023, por unanimidad de los miembros de la Junta.

2º.- INFORME DEL PRESIDENTE.

No hay informe del Presidente, puesto que preside la Vicepresidenta, informa que 
Jose Luís hoy no podrá asistir a la Junta.
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3º.- RESOLUCIÓN DE PROPUESTAS.

Por parte de la secretaria, se procede a la lectura de las contestaciones que han 
enviado  los  distintos  Negociados  en  cuanto  a  las  peticiones  realizadas  por  las 
Asociaciones.

4º.- RUEGOS Y PREGUNTAS.

El Sr. Pedro Bermúdez, representante de la AVV Grupo Reyes y Ctra. Alcora, 
solicita que se vaya al grupo para la realizar la poda de los árboles.

Solicita que se señalice debidamente, es decir la señalización vertical está, pero 
queda pendiente la  horizontal (en el suelo), en la zona nueva de la Cuadra Casaña, detrás 
de TAU. Debiendo señalizar mejor el camino escolar, puesto que hay muchos vehículos 
que estacionan encima.

El Sr. Pascual Barreda, representante de la AVV Grupo Roser, Ctra Borriol y 
adyacentes, informa que se presentó por registro de entrada número 11155, que en la 
Avda. Espronceda, a la altura del número 3, se instale una plataforma de goma elevada, en 
la zona de parada de autobús y que se instale la señalización pertinente.

Reitera una solución para las juntas de dilatación de la calle Pintor Oliet, sabiendo 
que corresponde a la  empresa ADIF,  pregunta si  de forma provisional el  Ayuntamiento 
puede dar alguna solución al respecto.

En la Plaza Donoso Cortés, donde está la Pizzería Letrusco, solicita que se retiren 
algunas vallas, además solicita que se de alguna solución a la acera, dado que hay mucho 
desnivel, cuando llueve, el agua siempre va a la zona de juegos, produciendo así un gran 
charco.

Indica que en el Parque del Roser, se ha puesto el riego por aspersores, pero la 
zona recayente a las viviendas está muy seca y solicita que se semille, para que quede 
todo de forma uniforme.

Solicita que se replante rosales y hierbas aromáticas en el  Parque del  Roser, 
recayente al centro Marillac.

Solicita con carácter de urgencia, dada la peligrosidad que presenta, que se pode 
los arbustos de la Ctra. Borriol, dado que están invadiendo parte del vial, al mismo tiempo 
solicita la poda de arboles del Parque del Roser y de los árboles que están por dentro del 
Grupo Roser. 

Solicita que se reparchee la Cuadra Natora, entre la Rotonda de la Silla y el Rio 
Seco.

En la Cuadra Cuarta, solicita una solución para aquellos agujeros que están en la 
cuneta del camino, dado que presentan un peligro, para ello, entre los miembros de la 
Junta se ha valorado la posibilitad de pintar una línea blanca en el linde del camino y la 
cuneta y donde esté un agujero que se instale un pivote, para que aquel vehículo que 
circula por el camino, si se tiene que apartar vaya con precaución de no meter la rueda en 
dicho agujero.

Reitera la información de que el semáforo nuevo de la Ctra. Borriol, no funciona. C
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Reitera la petición de que se arregle definitivamente el talud existente en la parte 
de detrás de la calle Costa Rica.

Informa que en el Grupo San Roque, concretamente en la calle Vent de Garbí, el 
suelo es de hormigón, pero hay un tramo pequeño que se encuentra en muy mal estado, 
por lo que solicita que se arregle tirando más hormigón.

La Sra. Concepción Guillamón, representante de la AVV La Choquera, solicita 
con  carácter  de  urgencia  que  le  sea  informada  acerca  de  los  autobuses  en  las 
urbanizaciones de montaña, además de si en Magdalena pondrán un servicio de autobús 
especial.

Pregunta acerca de si la Confederación Hidrográfica del Júcar se ha pronunciado 
con respecto a la limpieza del Barranco Almela.

Reitera que se pinte la caseta de madera de la urbanización,  al  igual que los 
bancos.

Informa que se tendría que revisar el contrato de limpieza y ampliar la asiduidad y 
no cada dos meses y medio como está ocurriendo ahora, puesto que es insuficiente.

Reitera la petición de instalar aparatos de gimnasia  para adultos.

Comenta  que  hay  una  gran  proliferación  de  tórtolas,  que  según  ha  podido 
documentarse son tórtolas no autóctonas, que causan una gran molestia a los vecinos 
sobre todo por lo corrosivos que son los excrementos de las mimas.

También informa que hay un tipo de arbusto que crece en muchas zonas de la 
urbanización y que es muy difícil de deshacerse de el. 

Informa  que  en  la  rotonda  de  la  Gasparra  las  farolas  están  apagadas  como 
consecuencia  del  robo  de  cables.  Solicita  que  se  de  solución  y  sean  puestas  en 
funcionamiento de nuevo, dado que es una zona que se queda muy pobre de luz y es 
necesaria.

La Sra. Lorena Bachero, Vocal (Alcaldía), reitera la petición de que la farola de 
la Plaza Mar Egeo no ha sido sustituida por otra y que todavía está el pivote.

Pone en conocimiento que en el colegio Jaime I, a las 08:57 viene la policía para 
regular el tráfico a la hora de entrada de los niños al centro escolar, pero indica que es 
necesario que venga por lo menos 15 minutos antes y no cuando ya está el problema en 
pleno auge con los niños, el tráfico,...

El Sr. José Vte. Álvarez, representante de la AVV El Saboner, reitera que la 
zanja de la Cuadra Saboner, que hizo Iberdrola, no ha sido reparada y que cada vez hay 
mas desnivel y por lo tanto más peligroso para los vehículos.

Vuelve a comentar el problema existente con los vados del Grupo Rosario, dado 
que la solución de los contravados no la contemplan puesto que quita muchos sitios de 
estacionamiento.  Que  la  solución  sería  “alargar”  el  vado  con  unos  salientes.  Está 
interesado en comentarlo con personal de movilidad urbana.

Reitera la petición de reposición de árboles en la Cuadra Salera, concretamente 4 
o 5 árboles.
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Pregunta que cuando se hará la media rotonda al final de la UE-36, puesto que 
ahora  hay  pintado  sobre  la  calzada  unas  líneas  blancas,  que  eso  no  lo  respetan  los 
vehículos y continúan circulando a gran velocidad. 

El Sr. Vicent Francesc Sales, Concejal (P Popular), indica que en la Cuadra 
Villalón,  concretamente  de  la  Cuadra  Mercader  a  la  Ctra.  Los  Palos  está  llena  de 
socavones, que sería necesario reparchearlos.

Indica que en la Ctra. Alcora, entrada a la Cuadra Mercader, al pasar el semáforo, 
donde está la parada de autobús,  hay una trapa suelta.  Que por lo visto ya se había 
sellado, pero vuelve a estar abierta, con el fuerte olor que desprende. Por parte de otros 
miembros de la Junta, informan que han pasado por allí y que han visto como un camión 
cuba, está vaciando su contenido.

Y no habiendo mas asuntos que tratar, se levanta la sesión, siendo las veintiuna 
horas y seis minutos, extendiéndose de ella la presente acta, que firman el Presidente y la 
Secretaria de la Junta, en el lugar y fecha al principio expresados.
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ACTA DE LA JUNTA MUNICIPAL DEL DISTRICTE OEST

Núm. d'Acta: 2

Caràcter de la sessió: Ordinària

Data de la sessió: 28 de febrer de 2023

Hora inicie/fi: 19:30 / 21:06

Lloc: Tinença Alcaldía Oest

Membres assistents:

Dª. Verónica Ruíz Escrig
D. Vicent Francesc Sales Mateu
Dª. Lorena Bachero Colomer
D. Pascual Barreda Martínez
D. José Vte. Álvarez Miravet
D. Pedro Bermúdez Bolos
Dª. Concepción Guillamón Albalate

M  embr  e  s absents:  

D. José Luís López Ibáñez
Dª. Marinela Mónica Barabás
D. Casto Moya Macias
Dª. Irene Gómez Santos
D. Francisco Martínez Gómez
Dª. Rosa Lidón Ejarque Gual

Vicepresidenta (Compromís)
Concejal (P Popular)
Vocal (Alcaldía)
AVV Ctra. Borriol, Roser y ady.
AVV El Saboner
AVV Gpo. Reyes y Ctra. Alcora
AVV La Choquera

Presidente (PSOE)(*)
Vocal (Alcaldía)(*)
Vocal (PSOE)
Vocal (Podem-Esquerra Unida)
AVV Gpo.S José Obrero, C Alcora y ady (*)
AMPA Ceip Vicente Artero (*)

EXCUSA ABSÈNCIA (*)

Secretària:
Yolanda Bayot Edo

Per la Presidència es declara oberta la sessió, procedint-se a tractar l'ordre del dia 
establit:  

 1r.-  APROVACIÓ  DE  L'ACTA  DE  LA  JUNTA  DEL  DISTRICTE  OEST 
CELEBRADA EL 30 DE GENER DE 2023.

S'aprova l'acta ordinària de la Junta del Districte Oest celebrada el 23 de gener de 
2023, per unanimitat dels membres de la Junta.
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2n.- INFORME DEL PRESIDENT.

No hi ha informe del President, ja que presideix la Vicepresidenta, informa que 
Jose Luís hui no podrà assistir a la Junta.

3r.- RESOLUCIÓ DE PROPOSTES.

Per part de la secretària, es procedeix a la lectura de les contestacions que han 
enviat els diferents Negociats quant a les peticions realitzades per les Associacions.

4t.- PRECS I PREGUNTES.

El  Sr.  Pedro  Bermúdez,  representant  de  l'AV  Grup  Reis  i  Ctra.  l'Alcora, 
sol·licita que es vaja al grup per a la realitzar la poda dels arbres.

Sol·licita que se senyalitze degudament, és a dir la senyalització vertical està, però 
queda pendent l'horitzontal (en el sòl), en la zona nova de la Quadra Casaña, darrere de 
TAU.  Havent  de  senyalitzar  millor  el  camí  escolar,  ja  que  hi  ha  molts  vehicles  que 
estacionen damunt.

El  Sr.  Pascual  Barreda,  representant  de  l'AV  Grup  Roser,  Ctra  Borriol  i 
adjacents, informa que es va presentar per registre d'entrada número 11155, que en l'Av. 
Espronceda, a l'altura del número 3, s'instal·le una plataforma de goma elevada, en la zona 
de parada d'autobús i que s'instal·le la senyalització pertinent.

Reitera una solució per a les juntes de dilatació del carrer Pintor Oliet, sabent que 
correspon a l'empresa ADIF,  pregunta si  de manera provisional  l'Ajuntament  pot  donar 
alguna solució sobre aquest tema.

En la Plaça Donoso Cortés, on està la Pizzeria Letrusco, sol·licita que es retiren 
algunes tanques, a més sol·licita que se de alguna solució a la vorera, atés que hi ha molt 
de desnivell, quan plou, l'aigua sempre va a la zona de jocs, produint així un gran toll.

Indica que al Parc del Roser, s'ha posat el reg per aspersors, però la zona que 
dona als habitatges està molt seca i sol·licita que es semille, perquè quede tot de manera 
uniforme.

Sol·licita que es replante rosers i herbes aromàtiques al Parc del Roser, que dona 
al centre Marillac.

Sol·licita amb caràcter d'urgència, donada la perillositat que presenta, que es pode 
els  arbustos  de  la  Ctra.  Borriol,  atés  que  estan envaint  part  del  vial,  al  mateix  temps 
sol·licita la poda d’ arbres del Parc del Roser i dels arbres que estan per dins del Grup 
Roser. 

Sol·licita que es repartxee la Quadra Natora, entre la Rotonda de la Silla i el Rio 
Seco.

En la Quadra Quarta, sol·licita una solució per a aquells forats que estan en la 
cuneta del camí, atés que presenten un perill, per a això, entre els membres de la Junta 
s'ha valorat la possibiliteu de pintar una línia blanca en la boga del camí i la cuneta i on 
estiga un forat que s'instal·le un pivot, perquè aquell vehicle que circula pel camí, si s'ha 
d'apartar vaja amb precaució de no ficar la roda en aquest forat.
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Reitera la informació que el semàfor nou de la Ctra. Borriol, no funciona.

Reitera la petició que s'arregle definitivament el talús existent en la part de darrere 
del carrer Costa Rica.

Informa que en el Grup Sant Roque, concretament al carrer Vent de Garbí, el sòl 
és de formigó, però hi ha un tram xicotet que es troba en molt mal estat, per la qual cosa 
sol·licita que s'arregle tirant més formigó.

La Sra. Concepción Guillamón, representant de l'AV La Joquera, sol·licita amb 
caràcter  d'urgència  que  li  siga  informada sobre  els  autobusos  a  les  urbanitzacions de 
muntanya, a més de si en Magdalena posaran un servei d'autobús especial.

Pregunta  sobre  si  la  Confederació  Hidrogràfica  del  Xúquer  s'ha  pronunciat 
respecte a la neteja del Barranc Almela.

Reitera que es pinte la caseta de fusta de la urbanització, igual que els bancs.

Informa que s'hauria de revisar el contracte de neteja i  ampliar l'assiduïtat i  no 
cada dos mesos i mig com està ocorrent ara, ja que és insuficient.

Reitera la petició d'instal·lar aparells de gimnàstica per a adults.

Comenta  que  hi  ha  una  gran  proliferació  de  tórtores,  que  segons  ha  pogut 
documentar-se  són  tórtores  no  autòctones,  que  causen  una  gran  molèstia  als  veïns 
sobretot pel corrosius que són els excrements de les acarones.

També  informa  que  hi  ha  un  tipus  d'arbust  que  creix  en  moltes  zones  de  la 
urbanització i que és molt difícil de desfer-se del. 

Informa  que  en  la  rotonda  de  la  Gasparra  els  fanals  estan  apagats  a 
conseqüència  del  robatori  de cables.  Sol·licita  que se de solució  i  siguen posades en 
funcionament  de  nou,  atés  que  és  una  zona  que  es  queda  molt  pobra  de  llum  i  és 
necessària.

La Sra. Lorena Bachero, Vocal (Alcaldia), reitera la petició que el fanal de la 
Plaça Mar Egea no ha sigut sustituída per una altra i que encara està el pivot.

Posa en coneixement que en el col·legi Jaume I, a les 08.57 ve la policia per a 
regular  el  trànsit  a  l'hora  d'entrada  dels  xiquets  al  centre  escolar,  però  indica  que  és 
necessari  que vinga almenys 15 minuts abans i  no quan ja està el problema en plena 
expansió amb els xiquets, el trànsit,...

El Sr. José Vte. Álvarez, representant de l'AV El Saboner, reitera que la rasa de 
la Quadra Saboner, que va fer Iberdrola, no ha sigut reparada i que cada vegada hi ha mes 
desnivell i per tant més perillós per als vehicles.

Torna a comentar el problema existent amb els guals del Grup Rosario, atés que 
la solució dels contravados no la contemplen perquè lleva molts llocs d'estacionament. Que 
la solució seria “allargar”  el  gual  amb uns sortints.  Està interessat  a comentar-ho amb 
personal de mobilitat urbana.

C
ód

. V
al

id
ac

ió
n:

 6
Q

M
AR

F4
EC

6M
C

9D
C

R
M

L4
JN

Q
W

Q
K 

Ve
rif

ic
ac

ió
n:

 h
ttp

s:
//s

ed
e.

ca
st

el
lo

.e
s/

 
D

oc
um

en
to

 fi
rm

ad
o 

el
ec

tró
ni

ca
m

en
te

 d
es

de
 la

 p
la

ta
fo

rm
a 

es
Pu

bl
ic

o 
G

es
tio

na
 | 

Pá
gi

na
 7

 d
e 

8 



Reitera la petició de reposició d'arbres en la Quadra Salera, concretament 4 o 5 
arbres.

Pregunta que quan es farà la mitja rotonda al final de la UE-36, ja que ara hi ha 
pintat  sobre  la  calçada  unes  línies  blanques,  que  això  no  ho  respecten  els  vehicles  i 
continuen circulant a gran velocitat. 

El Sr. Vicent Francesc Sales, Regidor (P Popular),  indica que en la Quadra 
Villalón, concretament de la Quadra Mercader a la Ctra. Els Pals està plena de foradades, 
que seria necessari repartxearlos.

Indica  que  en  la  Ctra.  l'Alcora,  entrada  a  la  Quadra  Mercader,  en  passar  el 
semàfor, on està la parada d'autobús, hi ha una trapa solta. Que segons sembla ja s'havia 
segellat,  però  torna  a  estar  oberta,  amb  la  forta  olor  que  desprén.  Per  part  d'altres 
membres de la  Junta,  informen que han passat  per  allí  i  que han vist  com un camió 
cisterna, està buidant el seu contingut.

I  no havent-hi  mes assumptes que tractar,  s'alça  la  sessió,  sent  les vint-i-una 
hores i sis minuts, estenent-se d'ella la present acta, que signen el President i la Secretària 
de la Junta, en el lloc i data al principi expressats.
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